

«Cinco grandes de la ciencia española», de Marino Gómez-Santos

De todos campos en los que el periodismo puede desembocar es el de la entrevista el más sutil y quebradizo porque el periodista no ha de limitarse a transcribir, mecánicamente, una conversación, sino que debe trascenderla de una

serie de circunstancias capaces de sugerir al lector el mundo íntimo en que vive el personaje entrevistado y aquel otro, exterior, en que desenvuelve su humana actividad. El periodista ha de lograr el retrato psicofísico del personaje y ponerlo ante los ojos del lector con sencillez y embición.

Marino Gómez Santos, que desde su estudio biobibliográfico de Clarín ha recorrido un largo camino literario, ha publicado en la revista «Tribuna médica» las semblanzas de cinco españoles universales en la medicina: Severo Ochoa, Jiménez Díaz, Fernando de Castro, Grande Covián y Francisco Orts Llorca.

Son cinco ases de la medicina, de la investigación, estudio y vocación. La prueba evidente de que las posibilidades



científicas de los vecinos de este país son de primera magnitud. Es lastimoso que algunos hayan de vivir fuera de su patria.

Marino Gómez Santos nos hace la semblanza de cada uno de ellos con agudeza y sensibilidad periodísticas, incuestionables. La anécdota se hermana con la explicación científica. El hombre y su mundo a nuestro alcance.

Por eso el libro de Marino Gómez Santos «Cinco grandes de la ciencia española» (1) que estructuran estas cinco entrevistas es informativo y aleccionador.

(1) «Cinco grandes de la ciencia española». Marino Gómez Santos. Biblioteca Nueva. Madrid, 1968.

La Nueva España
Oviedo 25. I. 69